

COMUNICADO PRENSA

1KOMMA5° amplía su ronda pre-IPO con una nueva inyección de 150 millones de euros antes de su salida a Bolsa

- 1KOMMA5° da la bienvenida a Sabanci Climate Ventures como nuevo inversor, ampliando su ronda pre-IPO de 150 millones de euros.
- El capital adicional impulsará la expansión de Heartbeat AI, la plataforma que sustituirá a las compañías eléctricas tradicionales ofreciendo la electricidad más barata a millones de hogares y empresas.
- Esta ampliación se suma a la recaudación de 150 millones de euros asegurada en noviembre de 2024, consolidando el sólido respaldo financiero antes de su salida a bolsa.
- En un mercado en proceso de consolidación, 1KOMMA5° continúa superando a sus competidores de forma rentable, reforzando su ambición de liderar la electrificación del hogar en Europa.

Barcelona, 12 de mayo, 2025 – 1KOMMA5°, la start-up alemana de electrificación doméstica y CleanTech, ha ampliado su ronda de financiación pre-IPO de 150 millones de euros, inicialmente cerrada en diciembre de 2024. La ampliación incorpora a **Sabanci Climate Ventures**, el brazo inversor en tecnología climática del Grupo Sabanci, como nuevo accionista. El capital se destinará a acelerar el crecimiento orgánico y a escalar **Heartbeat AI**, el software de gestión energética y planta virtual de generación de 1KOMMA5°, que permitirá a millones de propietarios en Europa y Australia abandonar los combustibles fósiles y acceder a la electricidad más limpia y asequible.

Philipp Schröder, CEO y cofundador de 1KOMMA5°, afirma:

“Estamos muy ilusionados de contar con el respaldo de otro inversor sólido y a largo plazo, que nos apoya en nuestro camino hacia el liderazgo de mercado en el megamercado de la electrificación del hogar. A pesar de dos años de recesión en Europa y de los retos regulatorios, hemos mantenido un crecimiento rentable. Con Heartbeat AI, queremos ofrecer a millones de hogares una alternativa real a las comercializadoras tradicionales, mediante un suministro directo de energía gestionado por IA: siempre la electricidad más barata y limpia, durante las próximas décadas”.

A pesar de la recesión y del retroceso en el mercado europeo de la energía solar y las bombas de calor, **1KOMMA5° ha seguido aumentando sus ingresos y se mantiene rentable en su negocio principal de soluciones de hardware**, al mismo tiempo que realiza fuertes inversiones en Heartbeat AI y su planta virtual para potenciar los ingresos del software.

Heartbeat AI: la innovación clave para ofrecer la electricidad más barata y limpia

Heartbeat AI es un gestor energético único en el mundo, capaz de transformar los hogares en plantas de energía inteligente. Gracias a la inteligencia artificial, integra la producción de placas solares con el consumo y almacenamiento en sistemas como baterías, bombas de calor o cargadores de vehículos eléctricos. Al mismo tiempo, compra electricidad en el mercado cuando los precios son más bajos, optimizando cada kilovatio generado o consumido. Así, reduce drásticamente la factura energética de los usuarios mientras estabiliza la red y contribuye a la plena integración de energías renovables. Heartbeat AI garantiza siempre el acceso a la energía más limpia y asequible. Esta innovación tecnológica ya opera con éxito en varios mercados europeos, **como Alemania, Suecia y los Países Bajos**, y estará disponible en España próximamente.

Entre 2025 y 2027, la compañía prevé invertir más de **100 millones de euros** en la expansión de su negocio de software centrado en Heartbeat AI. Actualmente, este sistema de gestión controla más de **500 megavatios de capacidad flexible**, lo que lo convierte en la mayor planta virtual residencial de Europa. Fundada en 2021, 1KOMMA5° cuenta ya con **cerca de 2.500 empleados en todo el mundo** y da servicio a más de **120.000 clientes**.

Hasta la fecha, la compañía ha recaudado casi **400 millones de euros en capital** y se mantiene libre de deudas. Entre sus inversores se encuentran Hamilton Lane, CalSTRS, G2VP, Porsche Ventures, Eurazeo, b2venture, eCapital, 2150vc, Norrskan, Blue Elephant Ventures, las family offices Haniel y Schürfeld, y Jan Klatten.

- Fin -

Nota de prensa, imágenes y logos disponibles [aquí](#).

Sobre 1KOMMA5°

1KOMMA5° es una startup de CleanTech dedicada a la energía, calefacción y movilidad neutras en CO2. Fundada en Hamburgo, Alemania, en 2021, la empresa opera en alrededor de 80 ubicaciones en todo el mundo, actuando como ventanilla única de acceso para soluciones de energía inteligentes e integradas, como paneles fotovoltaicos, almacenamiento de electricidad, bombas de calor y estaciones de carga. Su tecnología principal es la inteligencia artificial Heartbeat AI, que actualmente optimiza más de 40,000 sistemas, creando la planta de energía virtual más grande de Europa que conecta a clientes privados con el mercado energético y controla la generación y venta de electricidad en sincronía con el viento y el sol. 1KOMMA5° ya ha instalado más de 300,000 sistemas de energía descentralizados y

controlables, logrando ahorros de 14 millones de toneladas de CO2. Para 2030, la empresa aspira a convertir más de 15 millones de edificios a un suministro de energía limpia, contribuyendo así a alcanzar los objetivos climáticos de París.

Contacto de prensa

José Sánchez Vera

Email: jose.sanchez@1komma5.es

Móvil: +34 688 68 66 99

Web: <https://1komma5.com/es/prensa/>